

Un documentaire sur l'amitié entre Nelson Mandela et Fidel Castro passe en première en Afrique du Sud



Pretoria, 26 février, (RHC)- Le documentaire « Mandela et Fidel », de la cinéaste étasunienne Estela Bravo a été très bien accueilli par le public lors de sa première à Pretoria, à laquelle a assisté sa réalisatrice. Le documentaire a été projeté à l'Université de l'Afrique du Sud, le centre d'enseignement supérieur le plus grand du continent africain.

Selon le programme, ce court-métrage d'hommage à Nelson Mandela et à Fidel Castro sera également présenté dans d'autres centres d'enseignement et aux sièges de plusieurs syndicats de Pretoria ainsi que dans la Ville du Cap et dans d'autres villes importantes.

Parmi les personnalités qui ont assisté à la projection du plus récent documentaire d'Estela Bravo figuraient, entre autres, Ahmed Kathrada, membre du parlement et combattant contre l'apartheid qui a été en prison avec Nelson Mandela dans des pénitenciers sud-africains.

Ahmed Kathrada a relevé que ce documentaire résume les expériences communes de ces deux leaders politiques colossaux ainsi que l'amour qu'ils éprouvaient pour leurs peuples respectifs et la manière dont leurs compatriotes les vénèrent.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/15756-un-documentaire-sur-lamitie-entre-nelson-mandela-et-fidel-castro-passe-en-premiere-en-afrique-du-sud>



Radio Habana Cuba